

NAGARI

Kesempatan Klien Bapas Nusakambangan Memeroleh Bimbingan Kemandirian Memasak Dan Membatik

Rifki Maulana - CILACAP.NAGARI.CO.ID

Dec 7, 2023 - 10:34

GRIYA ABHIPRAYA PINONDANG
Bapas Nusakambangan

KUNJUNGAN POKMAS LIPAS HENDYS CATERING & BATIK

085860397475
griyaabhiprayapinondangbapasnk@gmail.com

Griya Abhipraya Pinondang
ga_pinondang_bapasnk

BerAKHLAK REFORMASI HUKUM PEMAJUAN

Kesempatan Klien Bapas Nusakambangan Memeroleh Bimbingan Kemandirian Memasak Dan Membatik

Cilacap - (07/12). Perkuat Kerjasama dengan Kelompok Masyarakat Peduli Pemasarakatan (POKMAS LIPAS). Griya Abhipraya Pinondang Bapas Nusakambangan menggandeng POKMAS LIPAS dari HENDYS CARETING & BATIK. Heni Herwati yng merupakan Owner HENDYS CATERING & BATIK, sangat peduli dengan Pemasarakatan yang ada di Wilayah Nusakambangan dan Cilacap. Tidak hanya kepada Warga Binaan Pemasarakatan tetapi juga kepada Klien Bapas Nusakambangan khususnya.

Semangat ibu Heni dalam adilnya dikegiatan POKMAS LIPAS BAPAS NK merupakan sebuah kebanggan tersendiri yang telah diberikan kepercayaan

dalam turut serta membangun bangsa di Pemasyarakatan khususnya di Griya Abhipraya Pinondang. Nantinya Hendys Catering & Batik akan memberikan pelatihan dibidang kewirausahaan dalam bentuk pelatihan memasak, membatik maupun kerajinan tangan anyaman.

Kepala Bapas Nusakambangan, bapak Johan Ary Sadhewa, menyampaikan "Dengan banyaknya kita menggandeng POKMAS LIPAS untuk kegiatan Griya Abhipraya Pinondang nantinya akan bisa lebih mudah dalam memberikan pelayanan pada masyarakat Khususnya Klien Bapas NK dalam memberikan pengalaman kerja maupun keahliannya sesuai potensi bakat dan minat masing - masing Klien".Ucap Pak Johan.

Dalam kesempatan ini, Hendys Catering akan memberikan pembinaan kemandirian dalam bentuk pelatihan memasak. Dengan diberikan keterampilan memasak dapat memberikan pengalaman² dalam menciptakan kreasi masakan yang dapat dijual sehari-hari.

Dan untuk Hendys Batik akan memberikan pelatihan seni membatik dan seni merajut anyaman. Diharapkan pula dengan diberikan skill tersebut dapat membuka lapangan pekerjaan baru untuk para Klien. Dengan usaha membatik maupun kerajinan tangan anyaman tidak harus mempunyai galeri yang besar, bisa dilakukan dengan cara usaha home industri.

Semoga dengan adanya Kerjasama antara Griya Abhipraya Pinondang dengan Hendys Catering dan Hendys batik bisa menambah pengalaman-pengalaman para Klien dalam memilih ketrampilan sesuai bakat dan minat potensi masing-masing Klien.